

Pereira Risaralda, 12 de Diciembre de 2025

### **COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA**

Desde la Clínica Comfamiliar informamos a la comunidad que, debido a una alta demanda de pacientes, el Servicio de Urgencias presenta actualmente incrementos en los tiempos de espera para la atención.

Invitamos a todos los usuarios a hacer un uso adecuado y responsable de los servicios de salud, respetar la clasificación de triage y atender las orientaciones entregadas por nuestro personal asistencial, en especial aquellas relacionadas con la remisión a citas prioritarias y a consulta externa en sus IPS primarias.

Agradecemos su comprensión y colaboración. Nuestro compromiso es brindar una atención segura, humanizada y oportuna para cada uno de nuestros usuarios.



ANA MARIA HERRERA GIRALDO  
Subdirectora de Salud  
Comfamiliar Risaralda